

Die Arbeitsgruppe E-Health in der Rehabilitation hat sich im Jahr 2020 gegründet und umfasst derzeit 15 Mitglieder. Sie befasst sich thematisch mit den Nutzungsmöglichkeiten der Digitalisierung in der Rehabilitation, mit einem Schwerpunkt auf behavioralen Digitalisierungsansätzen. Zentrale Aktivitäten im Jahr 2021 waren:

- Weitere Vernetzung relevanter wissenschaftlicher, klinischer und versorgungspolitischer Expert\*innen
- Übersichtsartikel: Sander L, Zwerenz R, Baumeister H. E-Mental- und E-Behavioural-Health. In: Meyer T, Bengel J, Wirtz MA (Hrsg). Lehrbuch Rehabilitationswissenschaften. Bern: Hogrefe, im Druck.
- Diskussionsforum für Reha-Kongress 2022 eingereicht gemeinsam mit Zentrum Patientenschulung und Gesundheitsförderung „Qualitätskriterium Evidenz für Digitale Gesundheitsanwendungen!?“
- Vielzahl an Publikationen von AG-Mitgliedern in wissenschaftlichen Zeitschriften zum Gegenstandsbereich E-Health und Rehabilitation.
- Vielzahl an Vorträge von AG-Mitgliedern auf verschiedenen Kongressen, Workshops, Tagungen, Weiterbildungsveranstaltungen, Symposien etc. zum Gegenstandsbereich E-Health und Rehabilitation.

Ziele, Aufgaben und weitere thematische Ressourcen finden sich auf der Webseite der Arbeitsgruppe unter: <http://dgrw-online.de/arbeitsgruppen/ag-e-health-in-der-rehabilitation/>

*Prof. Dr. Harald Baumeister*